

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Jumat, 14 Januari 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia.co.id	Jumat, 14 Januari 2022	Menteri PUPR RI Dampingi Presiden RI Jokowi Kendarai Motor Tinjau Kesiapan Infrastruktur Persiapan MotoGP	<p>Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Menteri PUPR RI) Basuki Hadimuljono mendampingi Presiden RI Jokowi (Joko Widodo) meninjau kesiapan infrastruktur sepanjang koridor Sirkuit Mandalika di Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), Kamis (13/1/2022) sebagai persiapan jelang pelaksanaan MotoGP pada Maret 2022.</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/391607/menteri-pupr-ri-dampingi-presiden-ri-jokowi-kendarai-motor-tinjau-kesiapan-infrastruktur-persiapan-motogp</p> <p>https://independensi.com/2022/01/13/menteri-basuki-dampingi-presiden-jokowi-kendarai-motor-tinjau-kesiapan-infrastruktur/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/100718/persiapan-motogp-mandalika-menteri-basuki-dampingi-presiden-jokowi-naik-motor-tinjau-kesiapan-infrastruktur</p> <p>https://www.medcom.id/foto/olahraga/GbmaAx4b-jokowi-tinjau-bundaran-sungung-mandalika</p>
2	Independensi.com	Jumat, 14 Januari 2022	Kementerian PUPR Bangun Sudetan Cisangkuy untuk Kurangi Risiko Banjir di Bandung Selatan	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan (PUPR) telah menuntaskan pembangunan Sudetan (Floodway) Cisangkuy yang merupakan upaya mengurangi kerentanan Kawasan Bandung Selatan yang kerap tergenang banjir akibat luapan Sungai Citarum. Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mengatakan pengendalian banjir di Kawasan Bandung Selatan menjadi salah satu Program Citarum Harum.</p> <p>https://independensi.com/2022/01/13/ke-menterian-pupr-bangun-sudetan-cisangkuy-untuk-kurangi-risiko-banjir-di-bandung-selatan/</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/391562/bangun-sudetan-cisangkuy-kementerian-pupr-ri-kurangi-risiko-banjir-di-bandung-selatan</p> <p>https://ekonomi.bisnis.com/read/20220113/45/1488762/antisipasi-banjir-di-bandung-selatan-kementerian-pupr-rampungkan-sodetan-cisangkuy</p> <p>https://www.industry.co.id/read/100705/kurangi-risiko-banjir-di-bandung-selatan-kementerian-pupr-bangun-sudetan-cisangkuy</p>

3	Industry.co.id	Jumat, 14 Januari 2022	Kementerian PUPR izinkan "rest area" tol dilengkapi fasilitas inap	<p>Kementerian PUPR mengizinkan tempat istirahat dan pelayanan (TIP) atau rest area jalan tol dilengkapi dengan fasilitas penginapan. Alasannya karena saat ini ruas tol di Indonesia semakin panjang. Kepala Biro Komunikasi Publik Kementerian PUPR, Endra S. Atmawidjaja mengatakan adanya fasilitas penginapan di rest area untuk melayani pengguna jalan tol yang kelelahan saat berkemudi.</p> <p>https://finance.detik.com/infrastruktur/d-5896829/bakal-ada-hotel-di-rest-area-tol-kartu-uang-elektronik-nggak-kedaluwarsa.</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/2640293/kementerian-pupr-izinkan-rest-area-tol-dilengkapi-fasilitas-inap</p> <p>https://kumparan.com/kumparanbisnis/pemerintah-kini-izinkan-hotel-berada-di-rest-area-begini-ketentuannya-1xbDDtXjp6</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/GNIWjp5K-pemerintah-izinkan-penginapan-di-rest-area-ini-syaratnya</p>
---	----------------	------------------------	--	---

Judul	Jelang MotoGP Mandalika, Presiden Pastikan Kesiapan Infrastruktur	Tanggal	14 Januari 2022
Media	Investor Daily, Halaman 7		
Resume	Presiden Joko Widodo memastikan kesiapan infrastruktur menjelang perhelatan MotoGP di Mandalika pada Maret 2022. Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mendampingi Presiden meninjau kesiapan infrastruktur sepanjang koridor Sirkuit Mandalika di Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), Kamis (13/1) dengan mengendarai sepeda motor dari Bandara International Lombok (BIL) menyusuri jalan bypass menuju sarana hunian pariwisata (Sarhunta) di Desa Sengkol dan finish di Sirkuit Mandalika.		

Jelang MotoGP Mandalika, Presiden Pastikan Kesiapan Infrastruktur

JAKARTA – Presiden Joko Widodo (Jokowi) memastikan kesiapan infrastruktur menjelang perhelatan MotoGP di Mandalika pada Maret 2022. Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono mendampingi Presiden meninjau kesiapan infrastruktur sepanjang koridor Sirkuit Mandalika di Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB), Kamis (13/1) dengan mengendarai sepeda motor dari Bandara International Lombok (BIL) menyusuri jalan *bypass* menuju sarana hunian pariwisata (Sarhunta) di Desa Sengkol dan *finish* di Sirkuit Mandalika.

Oleh Tri Murti

Tarut hadir dalam rombongan Presiden, Menteri BUMN Erick Thohir, Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Siti Nurbaya Bakar, Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi, Gubernur NTB Zulkief-limansyah, Direktur Jenderal (Dirjen) Bina Marga Kementerian PUPR Hedy Rahadian, dan anggota Komisi V DPR RI Suryadi Jaya Purnama.

Presiden Jokowi ingin memastikan kesiapan penyelenggaraan MotoGP mulai dari layanan kedatangan Bandara Internasional Lombok, konektivitas menuju Sirkuit Mandalika hingga infrastruktur pendukung, seperti *homestay* bagi wisatawan.

"Pertama saya cek proses di bandara berkaitan dengan protokol kesehatan, cek PCR, cek vaksin, dan urutannya sudah bagus. Kedua, saya cek infrastruktur, utamanya jalan *bypass* dari *airport* menuju Mandalika yang berkaitan dengan estetika dan lansekap yang sudah satu minggu ini dikerjakan dan kelihatan perubahannya," kata Presiden Jokowi.

Jalan *Bypass* BIL - Mandalika sepanjang 17,3 km telah selesai dibangun dan dimanfaatkan untuk mendukung kelancaran *event* Superbike pada November 2021. Penataan dilakukan Kementerian PUPR melalui Balai Pelaksanaan Jalan Nasional (BPJN) Nusa Tenggara Barat, Ditjen Bina Marga melalui kegiatan penghijauan dan penataan koridor jalan, termasuk *frontage*, bahu, dan drainasenya.

"Kita harapkan dari *airport* menuju Sirkuit Mandalika tamu betul-betul dihantarkan dengan keindahan estetika yang baik. Oleh sebab itu perlu disiapkan, dan saya minta tadi pada akhir Februari 2022 sudah selesai," ujar Presiden Jokowi.

Selanjutnya rombongan Presiden



Joko Widodo

Jokowi menuju sarana hunian pariwisata di Desa Gerupuk dan koridor Sirkuit Mandalika, Kabupaten Lombok Tengah. Keberadaan Sarhunta selain sebagai sarana Destinasi Pariwisata Super Prioritas (DPS) Mandalika - Lombok, juga bisa menjadi alternatif hunian bagi para wisatawan yang saat perhelatan MotoGP 2022.

"Kita juga ingin agar Mandalika ini tidak hanya urusan balap motor, tetapi juga memberikan efek pertumbuhan ekonomi pada masyarakat. Oleh sebab itu pada beberapa desa di Mandalika telah dibangun *homestay* dan sekarang siap sekitar 300 *homestay*," tutur Presiden Jokowi.

Senada dengan Presiden Jokowi, Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mengatakan penataan Jalan *Bypass* BIL - Mandalika harus mengedepankan estetika melalui kegiatan penghijauan dan penataan koridor jalan sehingga lebih ramah lingkungan dan bisa menjadi contoh jalan nasional yang baik.

Penataan koridor Jalan *Bypass* BIL - Mandalika meliputi penanaman rumput dan pohon, antara lain bougenville, tabebuaya, ketapang kencana, dan pule di median jalan. Selanjutnya

penanganan jalur lambat melalui pengurukan tanah, penanaman rumput dan pohon, seperti jenis trembesi, angkana, pule, dan jati.

Tidak hanya itu, Kementerian PUPR juga menata Bundaran BIL yang berada di titik nol (STA 0+000), ikon baru di kawasan Mandalika STA 11+100 yang bisa dimanfaatkan warga untuk spot swafoto serta Bundaran Sunggung STA 17+363.

Kemudian penataan dan pelebaran jalan eksisting menambah lajur menjadi empat lajur pada ruas Kuta - Kruak sepanjang 5,3 km. Penataan dilakukan mulai dari Bundaran Sunggung *Bypass* BIL - Mandalika STA 17,3 hingga Bundaran Tri Putri di Jalan nasional Sengkol - Kuta, termasuk akses utama menuju Sirkuit Mandalika.

Dukungan infrastruktur juga dilakukan dengan membangun sistem drainase kawasan yang terintegrasi dengan drainase di dalam Sirkuit Mandalika serta kegiatan peningkatan kualitas hunian layak atau dikenal dengan Bantuan Stimulan Perumahan Swadaya (BSFS) menjadi *homestay*.

Kelancaran Transportasi

Pada bagian lain, Menhub) Budi Karya Sumadi juga mendampingi Presiden meninjau Bandara Internasional Lombok guna memastikan kelancaran konektivitas transportasi dan penerapan protokol kesehatan dijalankan dengan ketat menghadapi adanya potensi lonjakan penumpang pada saat perhelatan MotoGP Mandalika.

"Jumlah penonton MotoGP diperkirakan lebih banyak daripada penyelenggaraan Superbike, yang mencapai hingga 60 ribu orang lebih," kata Menhub dalam pernyataan resminya di Jakarta, kemarin.

Menhub menuturkan, ada dua antisipasi yang akan dilakukan yaitu pertama mengantisipasi kedatangan para peserta dan *tim official* dari luar negeri dan kedua mengantisipasi

penonton yang datang baik dari luar negeri maupun dalam negeri.

Menhub memastikan, proses kedatangan para peserta, *tim official* dari luar negeri ke bandara, akan menerapkan proses secara ketat dengan mekanisme *travel bubble*, untuk mengantisipasi risiko penularan Covid-19.

"Penerapan proses ketat jangan diabaikan sekalipun kepada para pembalap. Kalau ditemukan positif Covid-19, kita harus tegas untuk menyatakan mereka tidak bisa ikut serta," tutur Menhub.

Kemudian, untuk mengantisipasi hadirnya penonton ke Lombok, Menhub mengungkapkan telah menyiapkan sejumlah persiapan yakni menetapkan jadwal penerbangan secara komuter dari Lombok ke Bali dan sebaliknya, karena terbatasnya jumlah akomodasi penginapan di Lombok, sehingga harus menginap di Bali.

"Kita siapkan pesawat berbadan lebar (*wide body*) untuk melakukan perjalanan komuter dari jam 5 pagi sampai jam 9 pagi dari Bali ke Lombok, untuk melayani sekitar 4.000 orang," kata Menhub.

Saat ini terminal penumpang Bandara Internasional Lombok telah diperluas menjadi 43.501 meter persegi (m2) dengan kapasitas 7 juta penumpang per tahun. Apron Bandara Lombok kini dapat menampung 16 pesawat dengan konfigurasi 10 pesawat *narrow body* dan 7 pesawat *wide body*. Bandara juga memiliki landas pacu (*runway*) sepanjang 3.300 meter yang bisa didarati pesawat berbadan lebar jenis Boeing 777.

"Diharapkan pergerakan peserta, *official*, penonton, dan penanganan kargo bisa ditampung dengan baik di bandara ini," ucap Menhub.

Untuk melancarkan mobilitas dari bandara menuju ke Sirkuit Mandalika, Kemenhub juga menyiapkan sejumlah bus *shuttle*, menyesuaikan dengan jumlah peserta, *tim official*, dan penonton yang terdaftar.